



AGVS Kanton Glarus – Wintercheck

Sicher durch den Winter

Tiefe Temperaturen, Salz, Schnee und Eis setzen den Autos in den kommenden Monaten zu. Doch ein paar einfache Massnahmen genügen, um schadlos durch den Winter zu kommen. Ein Wintercheck beim AGVS-Garagist schützt zudem vor bösen Überraschungen.

Das Wichtigste gleich vorneweg: «Automobilisten müssen keine Angst vor dem Winter haben», verspricht Markus Peter, Leiter Technik und Umwelt beim Auto Gewerbe Verband Schweiz (AGVS). Mit ein paar wenigen Präventionsmassnahmen schlagen die Autofahrerinnen und Autofahrer der kalten Jahreszeit ein Schnippchen. So soll beispielsweise der Wechsel auf die Winterreifen frühzeitig erfolgen und nicht erst beim ersten Schneefall. Der Grund ist einfach: Die für wärmere Temperaturen optimierte Gummimischung von Sommerpneus verliert bei Temperaturen unter sieben Grad an Wirkung. Wer sicher im Strassenverkehr unterwegs sein will, nimmt sich daher die Faustregel «Winterpneus von O bis O» – von Oktober bis Ostern – zu

Herzen.

Generell empfiehlt sich auch ein Wintercheck beim Garagisten. Dabei wird unter anderem die Batterie getestet. Diese wird im Winter mehr beansprucht als im Sommer, und gerade bei tiefen Temperaturen verliert sie an Leistungsfähigkeit. Ausserdem prüft der Garagist beim Wintercheck die Reifen und alles, was mit Licht und Sicht zu tun hat. Also beispielsweise, ob Beleuchtung und Scheibenwischer funktionieren. Bei Bedarf stellt er sie gleich richtig ein. Auch behandelt der Garagist die Türdichtungen und Schlösser mit Silikon, damit sie nicht kleben bleiben respektive vereisen, und kontrolliert die Fahrzeugflüssigkeiten. Gerne berät Sie Ihr AGVS-Garagist vor Ort. ●

pd.